

Erweiterte, Theologisch Vertiefte Version Auf Deutsch

Mit zusätzlichen Details & Bibelstellen in Schlachter 2000 & Luther 2017

Wurde Der Konflikt Zwischen Russland Und Der Ukraine In Der Bibel Vorhergesagt?

Gepriesen sei der Name unseres Herrn Jesus Christus.
Willkommen zu einer vertieften biblischen Betrachtung.

Viele Christen fragen heute:
„Hat die Bibel den Krieg zwischen Russland und der Ukraine
vorhergesagt?“

Um diese Frage richtig zu verstehen, müssen wir Jesu Worte über die Endzeit aufgreifen.

1. JESUS SPRICHT ÜBER KRIEGE UND KRIEGERISCHE GERÜCHTE

Matthäus 24,6-8 (Schlachter 2000)

„Ihr werdet aber von Kriegen und Kriegsgerüchten hören.

*Habt Acht, erschreckt nicht; denn dies alles muss geschehen,
aber es ist noch nicht das Ende.*

*Denn es wird sich Nation gegen Nation erheben und
Königreich gegen Königreich, und es werden Hungersnöte und
Erdbeben da und dort sein.*

Das alles aber ist der Anfang der Wehen.“

Jesus lehrt hier:

Kriege gehören zur Normalität der Endzeit,

aber sie sind nicht an sich der Beweis, dass wir unmittelbar am letzten Punkt der Geschichte stehen.

Diese Ereignisse sind Geburtswehen, Vorboten des Endes.

Darum gilt:

- Der Krieg zwischen Russland und der Ukraine ist nicht ausdrücklich vorhergesagt,
- aber er gehört zu den globalen Turbulenzen, die Jesus angekündigt hat.

2. Hat Die Bibel Den Russland-Ukraine-Krieg Vorhergesagt?

Kurz gesagt: Nein.

Die Bibel erwähnt diesen spezifischen Konflikt nicht – genauso wenig wie viele andere regionale Kriege der Geschichte.

Aber:

- Dieser Krieg ist ein geopolitischer Vorläufer
- und schafft Bedingungen, die sich direkt auf eine große, klar vorhergesagte biblische Prophezeiung beziehen:

Gog-Magog: Der zukünftige Krieg Russlands gegen Israel

(Prophezeit in Hesekiel 38-39)

3. Theologische Einordnung: Warum Russland? Warum „Gog Von Magog“?

In der klassischen evangelikalen und messianisch-jüdischen Eschatologie wird „Gog von Magog“ allgemein verstanden als:

GOG

= der politische oder militärische Anführer einer nördlichen Großmacht.

MAGOG

= ein Gebiet aus den Nachkommen Japhets (vgl. 1. Mose 10,2), traditionell von alten jüdischen und christlichen Auslegern mit den Völkern des Nordens identifiziert.

Wichtige historische Quellen:

Der jüdische Historiker Josephus identifizierte Magog mit den Skythen – einem Volk nördlich Israels.

Kirchenväter wie Hippolyt, Irenäus, Chrysostomos deuteten Magog ebenfalls als nördliche Großmacht.

Moderne Ausleger (z. B. Hal Lindsey, Arnold Fruchtenbaum, Mark Hitchcock, John Walvoord) sehen Magog als prophetisches Bild für das Gebiet des heutigen Russlands.

4. Der Grosse Zukünftige Krieg: Russland Gegen Israel

Hesekiel 38,2-3 (Schlachter 2000)

„Menschensohn, richte dein Angesicht gegen Gog im Land Magog, den Fürsten von Rosch, Meschech und Tubal, und weissage gegen ihn.“

„Rosch, Meschech und Tubal“ wurden schon früh als Gebiete nördlich Israels verstanden.

Viele Ausleger verbinden:

Rosch → russisches Gebiet

Meschech → Moskau (phonetische Parallele)

Tubal → Tobolsk / sibirischer Raum

(Theologisch gesehen ist diese Verbindung nicht zwingend, aber exegetisch plausibel und seit Jahrhunderten vertreten.)

Hesekiel 38,15 (Schlachter 2000)

„*Du wirst kommen aus deinem Wohnort, aus dem äußersten Norden [...]*“

Wer aus Israels Sicht im „äußersten Norden“ liegt, ist Russland.

Der Konflikt zwischen Russland und Israel ist explizit

- prophetisch*
- eschatologisch*
- noch zukünftig*
- weltverändernd*

und hat nichts mit dem Ukraine-Krieg zu tun –
doch die gegenwärtige Lage stärkt Russland militärisch,

propagandistisch und geopolitisch, was es drastisch für seine zukünftige Rolle vorbereitet.

5. Die Koalition Der Feinde Israels In Hesekiel 38-39

Laut Hesekiel wird Russland nicht allein angreifen.

Verbündete Russlands (theologisch interpretiert):

Biblischer Name	Moderne Identifikation
Persien (Hes 38,5)	Iran
Kusch	Sudan / Äthiopien
Put	Libyen
Gomer	Türkei & Regionen Kleinasiens
Togarma	Armenien / Türkei
„Viele Völker mit dir“	weitere arabische & zentralasiatische Staaten

Diese Liste deckt sich erstaunlich genau mit heutigen Anti-Israel-Koalitionen.

6. Warum Ist Der Russland-Ukraine-Krieg Theologisch Wichtig?

Nicht, weil er vorausgesagt wurde,
sondern weil er:

1 □ Russland militärisch testet

Der Krieg zeigt, wie weit Russland bereit ist zu gehen, um geopolitisch zu dominieren.

2 □ Russlands Selbstbewusstsein stärkt

Er verführt Russland dazu zu glauben, dass es die Weltordnung herausfordern kann.

3 □ Die Weltordnung destabilisiert

Internationale Bündnisse verschieben sich; Europa wird geschwächt; Israel wird isolierter.

4 □ Die Bühne für Hesekiel 38-39 bereitet

Russland wird in der Endzeit eine führende feindliche Macht

gegen Israel sein.

7. Das Göttliche Eingreifen: Israels Übernatürlicher Schutz

Der Höhepunkt der Prophezeiung ist Gottes Macht:

Hesekiel 38,18-23 (Schlachter 2000)

„Am Tag, da Gog gegen das Land Israel kommt, wird mein grimmiger Zorn entbrennen [...] Ich werde ihn richten mit Pest und Blut; ich werde Sintflutregen und große Hagelsteine, Feuer und Schwefel auf ihn regnen lassen [...]. Und die Heidenvölker werden erkennen, dass ich der HERR bin.“

Der Text betont:

Der Sieg ist nicht militärisch, sondern übernatürlich.

Israel überlebt, weil Gott selbst eingreift.

Russlands Armeen werden vernichtet,

die Welt erkennt Gottes Heiligkeit.

8. Nachklang Des Krieges (Hesekiel 39)

Die Bibel gibt präzise Folgen an:

- ✓ 7 Monate lang Leichenbestattung (39,12)
- ✓ Ein Tal namens „Hamon-Gog“ als Massengrab (39,11)
- ✓ Ein eigenes Team von Bestattern (39,14)
- ✓ Die Reinigung des Landes (39,16)

Solche Details treten in biblischen Prophezeiungen selten auf – was die Einmaligkeit dieses Ereignisses unterstreicht.

9. Der Endzeitliche Ablauf (Theologisches Modell)

Viele evangelikale Ausleger sehen diesen zeitlichen Ablauf:

1. Ausrüstung der Nationen (aktuelles Stadium)
2. Koalition formiert sich (bereits im Gange)
3. Russland greift Israel an (Hesekiel 38-39)
4. Gott vernichtet die feindlichen Armeen
5. Große Erschütterung der Weltordnung
6. Aufstieg des Antichristen
7. 7-jährige Trübsal

8. Schlacht von Harmagedon

9. Wiederkunft Jesu

10. Tausendjähriges Reich

Viele Theologen glauben, dass die Entrückung (1. Thess 4,16-17)
→ vor oder kurz nach dem Gog-Magog-Krieg stattfinden könnte.

10. Die Persönliche Frage: Bist Du Bereit?

1. Thessalonicher 5,3 (Luther 2017):

*„Wenn sie sagen: Friede und Sicherheit!, dann kommt ein
plötzliches Verderben über sie [...].“*

Jesus kommt bald wieder.

ERWEITERTE, THEOLOGISCH VERTIEFTE VERSION AUF
DEUTSCH

Hast du ihn bereits angenommen?

Bist du getauft?

Hast du den Heiligen Geist empfangen?

Lebst du bereit für seine Wiederkunft?

Wenn du Jesus heute annehmen möchtest, kontaktiere uns – wir helfen dir gern beim Gebet zur Umkehr.

Maranatha – der Herr kommt!

Share on:
WhatsApp

Print this post